

# Sport und Show im „Zirkus“

300 Turnerinnen und Turner des SV Menden verbinden zum Jahresabschluss in der Walramhalle viel Akrobatik mit bühnenreifen Show-Elementen

**MENDEN** ■ Einen unvergesslichen Sonntagnachmittag erlebten über 600 Zuschauer in der Walramhalle, wo 300 Akteure der Turnabteilung des SV Menden ihren Jahresabschluss unter dem Motto „Zirkus“ feierten. Vorsitzender Frank Boberg hatte zunächst alle Zuschauer und Aktiven willkommen heißen, dazu Ehrengäste wie Heinz Dröscher als Vorsitzenden des Gesamtvereins. Dann übergab Boberg das Mikrofon an Zirkusdirektor Dirk Hatting und dessen Clownin Jana Bals, die fortan durch ein

abwechslungsreiches, buntes und teils sehr anspruchsvolles Programm führten.

Die Rhönräder, die im letzten Jahr noch den Abschluss bildeten, rollten diesmal gleich zum Auftakt los. Sportliche Höchstleistung, gepaart mit akrobatischen Einlagen und knalligen Show-Effekten bot dann die Varietégruppe unter Leitung von Michael Pfeiffer. Diese neue Gruppe im SV hat enormen Zulauf: Es ist eben spannend, neben turnerischen Elementen auch das Feuerspucken – das am Sonntag noch nicht präsent

wurde –, den Bau von Menschenpyramiden oder das Laufen über Glasscherben zu trainieren.

Auffallend viele kleine Kinder sind inzwischen im SV dabei, das zeigte sich angesichts der zahlreichen Mini-Clowns und den vielen wilden Tieren, die durch die Halle tobten. Klar, dass ihnen ein besonders herzlicher Applaus galt. Dafür glänzten die Kinderaugen, als der Nikolaus die Halle besuchte.

Tolle sportliche Leistungen boten nach der Pause die Akteure auf dem Trampolin und

die Geräteturner. Ob Mädchen oder Jungen, Breiten- oder Leistungssport: Sie alle bewiesen eindrucksvoll, dass sie was auf dem Kasten haben. Die gezeigten Bühnenbilder waren dem Vorbild des kanadischen Super-Zirkus „Cirque du soleil“ nachempfunden.

A propos Eindruck: Die Akteure legten sich gegen Ende der zweistündigen Veranstaltung auf den Hallenboden und formten dabei ein großes „Frohe Weihnachten“, auch das sieht man nicht alle Tage! ■ MZ



Gut 600 Zuschauer waren in die Walram-Halle gekommen.



Immer ein Augenschmaus: die Rhönräder. ■ Foto: Saul.